## Le 21 Février à Toulouse, manifestation en soutien aux ZAD et contre le monde des bétonneurs.

## **Appel**

La mort d'un homme le 25 octobre 2014 face aux forces de l'Etat sur la ZAD du Testet a marqué le début de deux mois de lutte à Toulouse, où se sont succédé manifestations, actions publiques et occupations. Ce mouvement fait écho à ceux qui animent les ZAD, à Notre-Dame-des-Landes, au Testet, et ailleurs, là où une occupation s'est installée pour s'opposer aux projets nuisibles de l'Etat. Les modes d'organisation et de vie commune expérimentés sur les ZAD ont été mis en pratique à Toulouse.

Il y a un an, plusieurs dizaines de milliers de personnes convergeaient à Nantes pour dire leur refus de l'aéroport et de son monde, mais aussi pour soutenir la ZAD, porteuse d'un autre monde plus respectueux de l'humain et du vivant. Face à ce mouvement populaire, l'Etat se crispe, réprime, mutile et tue.

Les événements récents renforcent notre volonté d'exprimer notre souhait d'un monde différent. L' « union républicaine » proclamée de toutes parts s'accompagne de la militarisation de l'espace publique et prépare le terrain pour des lois sécuritaires, qui donneront de nouveaux moyens à la répression d'Etat. Face à ces dérives, nous sommes déterminés à défendre les ZAD pour continuer à y construire des expériences et des pratiques communes.

Le 21 février à Toulouse, à 60 km de la ZAD du Testet, rassemblons-nous nombreuses et nombreux à nouveau, en soutien aux ZAD et contre la répression de l'Etat. Nous montrerons notre force créatrice au cours d'une manifestation, dans toute notre diversité.

Tous à Toulouse samedi 21 Février 2015!